

https://centrourbano.com/



centrourbano

SECCIONES ▾

CENTRO URBANO DIGITAL ▾

CENTRO URBANO HOME ▾

PUBLICACIONES ▾

OPINIÓN ▾

NOSOTROS ▾



[Inicio](#) / [Arquitectura](#) / Seleccionan a ganadores de la Segunda Bial de Arquitectura de la CDMX

Seleccionan a ganadores de la Segunda Bial de Arquitectura de la CDMX

[DINORAH NAVA](#)

[JULIO 29, 2015](#)

[ARQUITECTURA](#) |



El Gran Premio Medalla de Oro se otorgará a la obra de la categoría Q. Remodelación o Reconversión de edificios: "Campus Corporativo Coyoacán" ubicada en la Ciudad de México

Del 21 al 24 de julio el jurado de la Segunda Bial de Arquitectura de la Ciudad de México se reunió en las instalaciones del Colegio de Arquitectos a fin de analizar de manera individual y en conjunto los 119 trabajos presentados en las diversas categorías.

De esa manera, de las 101 obras y 18 publicaciones e investigaciones fueron seleccionadas las que serán premiadas el próximo 1º de octubre de 2015, en el marco del Día Nacional del Arquitecto.

Después de discutir y analizar los premios, el jurado decidió otorgar el **Gran Premio Medalla de Oro** de la Segunda Bial de Arquitectura Mexicana, a la obra presentada en la categoría **Q. Remodelación o Reconversión de edificios: Obra "Campus Corporativo Coyoacán"** ubicada en la Ciudad de México a Colonnier y Asociados. Colaboradores: Jean Michel Colonnier, Andrea Rodríguez, Erick Montañó, Catherine Brutus, Alex Granados y Teresa Pizano.

Además, se determinaron como ganadores a los siguientes proyectos:

Categoría A. Vivienda Unifamiliar

Medalla de Plata:

– Obra "Casa Meztitla", en Tepoztlán, Morelos, del equipo EDAA/Estrategias de Diseño: Luis Arturo García (líder del proyecto), Juan Hernández, Jahir Villanueva, Antonio Rivas, Ana Fernanda Rodríguez, Diego Ruiz Velasco, Lilia Bazán, Hans Álvarez, Yolibel Allende, Daniel Languré.

Menciones:

– Obra "Casa Tucán" en Valle de Bravo, Estado de México, del Taller Héctor Barroso: Héctor Barroso Riba, Diego Rentaría, Vianney Watine, Eduardo Carvajal, Ricardo Camacho, Tomás Rodríguez.

– Obra "Casa Estudio Hill" en México, D.F., a CCA /Centro de Colaboración Arquitectónica: Ignacio Urquiza y Bernardo Quinzaños.

– Obra "Jardín 58" en México D.F, a DCPA Arquitectos: Pablo Pérez Palacios y Andrés de la Concha.